

ENCUENTRO "EXTENSIÓN E INTERNACIONALIZACIÓN EN ÉPOCA DE CRISIS"

AGENDA



Dada la globalización, la educación superior no puede pensarse de manera aislada del resto del mundo, es allí donde la internacionalización y la extensión juegan un rol primordial para establecer lazos de cooperación interinstitucional que permitan fortalecer las funciones sustantivas de las IES, es por esto que en época de crisis se deben buscar nuevas opciones para mantenerse vigentes.

Septiembre 29 – Octubre 1 de 2021

DÍA 1: La internacionalización en época de crisis

Las crisis sirven para reinventarse y la internacionalización no puede ser la excepción, es por esto que hay que estar abierto al cambio y a la nueva normalidad.

Charla

¿Cómo hacer internacionalización en épocas de crisis?

DÍA 2: Você deve conhecer o Brasil

Conocer otras culturas hace parte de una educación integral, aprender nuevos idiomas abre nuevas puertas para la internacionalización, al conocer otros países se abren nuevas oportunidades y una perspectiva más amplia para ver al futuro.

Charla

¿Por qué Brasil es un buen lugar para hacer internacionalización?

DÍA 3: Extensión en época de crisis

Con la era digital se cuenta con múltiples herramientas tecnológicas que permiten que las universidades puedan seguir cumpliendo con sus actividades sustantivas a pesar de la crisis actual.

Charla

La tecnología al servicio de la extensión